

Antrag Nr. 04-O-07-0003
SPD-Fraktion

Betreff:

Städtische Altenwohnanlagen in Biebrich

Antragstext:

Der Ortsbeirat Biebrich fordert den Magistrat auf, die städtische Altenwohnanlage Parkfeld I und Parkfeld II in der Semmelweis- und Hahnemannstraße in der jetzigen Form weiter zu führen, weil die dort lebenden 270 Menschen im guten Glauben auf ein betreutes Wohnen in der Altenwohnanlage ihre eigene Wohnung im vertrauten Umfeld aufgegeben haben.

Löst man die Altenwohnanlage als solche auf, leben konzentriert 270 alte Menschen ohne jegliche Betreuung unter einem Dach! Ein Zustand der unmenschlich und unverantwortlich ist!

Begründung:

Wiesbaden,